

MEDIADATEN 2017 | 2018

www.leichter-atmen.de

Gesundheitsportal für COPD

Kurzportrait

leichter-atmen.de verzeichnet seit dem Start im Jahr 2009 kontinuierlich steigende Besucherzahlen und Seitenaufrufe. Mit durchschnittlich 80.000 Unique User im Monat (Stand 2017) ist die Webseite heute eines der führenden COPD-Portale in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Der Ratgeber zeichnet sich durch langjährige Erfahrung aus und liefert medizinischen Qualitäts-Content, der für Laien verständlich aufbereitet ist. Die Inhalte richten sich in erster Linie an COPD-Patienten und ihre Angehörigen, die sich online über krankheitsspezifische Themen informieren. Auf leichter-atmen.de finden Sie Artikel und Beiträge, die medizinische und alltagsrelevante Sachverhalte anschaulich und fachgerecht darstellen.

Zielgruppe

leichter-atmen.de ist für Patienten ein Begleiter im Alltag mit Hilfestellungen rund um die Themen COPD, Lungenemphysem und Asthma. Werbende erreichen hier eine klar umrissene Zielgruppe in einem themenrelevanten Umfeld.

Die User des Portals sind

- an allen krankheits- und gesundheitsrelevanten Themen interessiert
- offen für neue Informationen und Angebote
- vertraut im Umgang mit Online-Medien

Beste Präsenz in Suchmaschinen

leichter-atmen.de belegt in Suchmaschinen wie Google, Bing und Yahoo Spitzenpositionen für die gängigsten COPD-Suchbegriffe wie „copd symptome“, „copd therapie“ oder „copd stadien“.

www.leichter-atmen.de

Online-Werbeflächen

- 1 Medium rectangle (300 x 250) rechte Spalte: 1500,- Euro / Quartal*
- 2 Medium rectangle (300 x 250) rechte Spalte unten: 1200,- Euro / Quartal*
- 3 Banner (575 x 100) unter jedem Artikel: 1000,- Euro / Quartal*

* Alle Preise netto zzgl. gesetzlicher Mehrwertsteuer von 19%. Alle Werbebanner werden mit "nofollow" gekennzeichnet. Dateiformat: JPG, GIF oder HTML5

Gerne beraten und unterstützen wir Sie bei der Erstellung Ihres Banners. Bei Interesse sind auch abweichende Bannerformate möglich. Sprechen Sie uns an!

Kontakt

R. Cegla GmbH & Co. KG Ansprechpartnerin: Stefanie Quetlich
 Horresser Berg 1 Telefon: 02602-9213-26
 D-56410 Montabaur E-Mail: stefanie.quetlich@cegla.de

The screenshot shows the website 'Leichter atmen' with the following layout:

- Header:** Logo 'Leichter atmen bei Lungen- und Bronchialerkrankungen' and a search bar.
- Navigation:** Home, Aktuelles, COPD, Therapie, Leichter leben, Blog, Asthma, Ratgeber, Service.
- Main Content:** 'Krankheitsbild COPD' section with multiple articles. Each article includes an image (e.g., lungs, doctor and patient, person coughing) and a title like 'COPD - Die 10 wichtigsten Fakten' or 'Die 10 besten Tipps bei COPD'.
- Right Sidebar:**
 - 'LEICHTER-ATMEN NEWS' with recent video and article snippets.
 - 'LEICHTER-ATMEN BLOG' with article snippets.
 - 'Neueste Kommentare im Blog' with user comments.
- Advertising Spots:**
 - Spot 1:** A red box with the number '1' in the top right sidebar.
 - Spot 2:** A red box with the number '2' in the bottom right sidebar.
 - Spot 3:** A red box with the number '3' in a banner at the bottom of the main content area.

Advertorial

Veröffentlichung einer gesponserten Nachricht (max. 2500 Zeichen)

- Inkl. Teaser unter „LEICHTER-ATMEN NEWS“ (Startseite und allen Unterseiten)
- Inkl. Do-follow-Link aus der Nachricht zu einer externen Webseite
- Inkl. einem Artikelbild

600,- EURO

Optional:

1x Anzeige im Leichter-atmen Newsletter (ca. 6.000 Abonnenten, Stand Aug. 2017)

150,- EURO

1x Sponsored Post über den Facebook-Kanal von leichter-atmen.de

50,- EURO

Dauerhafte Buchung des Artikels und des enthaltenen Do-follow-Links

350,- EURO / Halbjahr

Auf Anfrage machen wir Ihnen gerne ein Angebot für ein umfangreiches Advertorial im Bereich „Ratgeber“ von leichter-atmen.de.

Kontakt

R. Cegla GmbH & Co. KG
Horresser Berg 1
D-56410 Montabaur

Ansprechpartnerin: Stefanie Quetlich
Telefon: 02602-9213-26
E-Mail: stefanie.quetlich@cegla.de

The screenshot shows the homepage of 'Leichter atmen bei Lungen- und Bronchialerkrankungen'. The top navigation bar includes 'Aktuelles', 'COPD', 'Therapie', 'Leichter leben', 'Blog', 'Asthma', 'Ratgeber', and 'Service'. A search bar is located in the top right. The main banner features a couple walking on a beach with the text 'Willkommen auf leichter-atmen.de' and 'Ihr Begleiter im Alltag mit Hilfestellungen rund um die Themen COPD, Lungenemphysem und Asthma'. Below the banner is a 'LEICHTER-ATMEN NEWS' section with a pink 'Advertorial-Teaser' box. Two news items are visible: 'Richtig Inhalieren bei Asthma und COPD: Inhalatoren und ihre Anwendung' (dated 04. Juli 2017) and 'Sommerurlaub mit COPD: Was sollten Sie beachten?' (dated 26. Juni 2017). A sidebar on the right contains a 'Besuchen Sie uns auf Facebook!' button, a 'LEICHTER-ATMEN BLOG' section with several post teasers, and a 'Neueste Kommentare im Blog' section. At the bottom, there are two columns of 'KRANKHEITSBILDER' for 'COPD & LUNGENEMPHYSEM' and 'ASTHMA BRONCHIALE', each with a list of related topics.